Saint-Laurent du Maroni - Simonnette Makosi reçoit la médaille des 150 ans de la Croix-Rouge française



Dans le cadre des 150 ans de l'institution, 150 bénévoles parmi les plus méritants se sont vus remettre une médaille créée spécialement en 2014 pour cet anniversaire.

Jeudi 18 décembre, sur les lieux de la distribution alimentaire de la Croix-Rouge française (CRF), rue des Orchidées, Simonnette Makosi a reçu à son tour la distinction des mains du président de la délégation territoriale Camille Allouard, en reconnaissance de son engagement auprès des plus démunis.

Depuis octobre 2006, date de son entrée au sein de la structure, Simonnette Makosi a formé des centaines de personnes aux gestes de premiers secours. En 2012, elle a pris la responsabilité d'une équipe de bénévoles, et gère avec eux toute la partie distribution alimentaire. Lors de l'exercice Maroni 2014 organisé conjointement avec la Préfecture, elle a participé à la mise en place d'un centre d'hébergement d'urgence.

A noter que dès le 4 janvier prochain, Simonnette Makosi lancera une vestiboutique dans cette même rue des Orchidées. Le concept ? Proposer aux personnes en difficulté, à des prix très modiques, des vêtements donnés par des particuliers.